

Presseinformation | 22. Februar 2018

HOCHSCHULE AALEN Wahl des Senats

Prorektoren Riegel und Bürkle im Amt bestätigt

Prof. Dr. Harald Riegel und Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle sind vom Senat der Hochschule Aalen erneut zu Prorektoren gewählt worden. Harald Riegel ist im Rektoratsteam unter anderem verantwortlich für die Bereiche Lehre (Studierende), Internationales und Kommunikation, Heinz-Peter Bürkle für Qualität und Prozesse, Lehre (Professoren, Dozenten) und IT.

AALEN Heinz-Peter Bürkle wurde 2003 als Professor an die Hochschule Aalen berufen. Er war Prodekan und Dekan der Fakultät Elektronik und Informatik, bevor er 2010 zum ersten Mal zum Prorektor gewählt wurde. Bürkle war maßgeblich an der Einrichtung des Grundlagenzentrums beteiligt, dessen Mitarbeiter sich um die Unterstützung der Studierenden in den Grundlagenfächern wie Mathematik oder Physik kümmern.

Harald Riegel ist seit neun Jahren Professor in der Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik. Er ist Leiter des LaserApplikationsZentrums (LAZ), das unter seiner Führung bereits zahlreiche modernste Großgeräte aus dem Bereich Lasermaterialbearbeitung und 3D-Druck eingeworben hat. Riegel leitet zudem eine Vielzahl an Forschungsprojekten gemeinsam mit Unternehmen der Region.

Die beiden Prorektoren wurden für weitere vier Jahre gewählt. Das Rektoratsteam der Hochschule Aalen besteht aus dem Rektor, dem Kanzler sowie insgesamt drei Prorektoren. Prof. Dr. Markus Peter ist weiterhin Mitglied der Hochschulleitung, zuständig unter anderem für den strategischen Teil der Bereiche Finanzen und

Personal sowie Controlling. Die Prorektoren unterstützen Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider in ihren jeweiligen Verantwortungsbereichen. Kanzlerin Claudia Uhrmann ist zuständig für den Bereich der Wirtschafts- und Personalverwaltung und Beauftragte für den Haushalt sowie Leiterin der Verwaltung. Die Mitglieder des Rektorats leiten die Hochschule als Führungsteam, der Rektor vertritt die Hochschule nach außen.

Im Bild von links:

Das Rektoratsteam der Hochschule Aalen: Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle, Claudia Uhrmann, Prof. Dr. Gerhard Schneider, Prof. Dr. Markus Peter, Prof. Dr. Harald Riegel.

Bildnachweis: © Hochschule Aalen/Janine Soika